Affaires extérieures et

News Release

Secretary of State for External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Nº 66

Le 7 avril 1992

McDOUGALL PRÉOCCUPÉE PAR LA SITUATION **AU PÉROU**

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a déclaré hier en Afrique du Sud que la dissolution unilatérale du Congrès péruvien par le président Alberto Fujimori était très inquiétante et que le Canada ne pouvait approuver d'atteinte au processus démocratique, quelles que soient les circonstances.

«Le Canada a à coeur la démocratie et les droits de la personne dans notre hémisphère, et nous allons faire tout ce qui est possible, de concert avec l'Organisation des États américains (OEA), pour soutenir ces valeurs essentielles», a affirmé la Ministre.

Dans un discours prononcé tard dans la soirée du 5 avril, le président Fujimori a annoncé qu'il avait dissous le Congrès et allait réorganiser l'appareil judiciaire du gouvernement ainsi que le bureau du Contrôleur général.

«Le Canada appuie fortement la résolution adoptée durant une réunion d'urgence du Conseil permanent de l'OEA, présidée par le Canada, et qui demande la convocation d'une réunion spéciale des ministres des affaires étrangères», a déclaré Mmc McDougall. Dans la résolution, l'OEA déplore par ailleurs les événements qui sont survenus au Pérou et prie instamment les autorités de ce pays de réinstaurer les institutions démocratiques dans les plus brefs délais.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874